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令和３年２月２５日  

 保護者 様 

名古屋市立豊岡小学校長  

米山 慶志  
 

令和２年度 学校教育に関する保護者アンケート結果 
  

 令和２年度の本校における学校教育に関するアンケートにご協力いただき、ありがとうございま

した。アンケートを集計し結果をまとめましたのでお知らせいたします。いただきましたご意見や

ご感想を、次年度の本校学校教育の充実・向上に生かしていきたいと思います。 

 
 

   

       

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 ①については、紙面やホームページ、メールを活用していますが、今後も、必要な内容を正しく

迅速に伝えることができるよう努めます。なお、学年だよりやホームページでは、個人情報保護に

留意しながら写真を掲載し、教育活動の様子が伝わりやすくなるよう工夫します。 

 ②については、授業参観や学校行事など、学校においでいただける機会を、本年度同様、月１回

程度は設けるよう計画します。感染症対策のため、方法を工夫して実施しますので、ご理解くださ

い。なお、家庭訪問については、令和元年度より実施しておりません。 

 ③については、本年度は運動会を中止したり、学芸会の実施を取り止めたりし、授業時間を確保

することができました。中止について残念に思われる声もありましたが、ご理解いただき感謝して

おります。来年度も運動会や作品展など土曜日に実施する行事も設け、保護者が参加しやすいよう

工夫していきます。 

 ④については、今年度は、直接お会いすることが難しく、電話や連絡帳でのやり取りが中心とな

りました。６月、12 月の個人懇談会のほかにも７月に教育相談週間を設け、希望される保護者の

方に個人面談を計画しますが、それらの機会以外でも、対応いたしますので、ご連絡ください。ま

た、学校では、お子様の心身の発達について心配なことがあれば、ＳＣ（スクールカウンセラー）による教育相

談(予約制）を受けることもでき、本年度も延べ 65人の方が相談されています。窓口は、教頭です。 

① 学校は、学校だより・学年だより・ホームペー

ジなどを通して、教育活動を分かりやすく保護者

に伝えている。 

 

Ａ：そう思う               Ｂ：どちらかと言えばそう思う 

Ｃ：どちらかと言えばそう思わない     Ｄ：そう思わない 

④ 学校は、子どもの心身の健康や学校のことなど

の相談に適切に対応している。 

③ 学校は、学校行事に保護者が参加しやすいよう

に配慮している。 

② 学校は、保護者が学校生活の様子を参観する機会

（授業参観・学校開放日など）を適切に設けている。 



60%
36%

3% 1%

56%41%

3% 0%

59%
40%

1% 0%

45%
48%

6%
1%

 
 

   

                             

 

 

 

 

 

 

  

 

   

   

  

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑤については、例年通り、個人懇談や教育相談、学級懇談の機会を設けていきます。なお、家庭

訪問については、令和元年度から実施していません。 

⑥について、今年度は特に、毎日の検温、マスクの着用、手洗いの徹底などの感染症対策へのご

協力をいただき、ありがとうございます。学校では、他にも、避難訓練や防犯訓練、薬物乱用防止

教室、交通安全教室などを行っていました。また、引き渡し訓練にご協力をいただきありがとうご

ざいます。今後も子ども達の健康や防災、防犯、交通安全に配慮していきたいと思います。 

⑦について、今年度はコロナ禍の心のケアにも留意し、複数の目で子ども達の様子を見取ったり、

アンケートを実施したりして、その都度、個々に相談に応じています。９月には、教育相談週間を

設け、担任が子ども一人一人と面談をしています。人には聞かれたくない悩みや相談なども、担任

とじっくり話すことができました。また、ＳＣ（スクールカウンセラー）による教育相談は、子どもが受けるこ

ともできます。今後とも子どもたち一人一人の気持ちに寄り添った指導をしていきたいと思います。 

⑧について、指導と評価の一体化を大切にし、子どもの学習状況を的確に捉え、指導の改善を図

ることで、子どもたちの主体的に学びに向かう力を育てるための授業改善に取り組んでいます。し

かし、本年度は、授業参観の中止も重なり、学習の様子を直接ご覧いただける機会が少なく、残念

に思っています。 

その他、ご意見ご感想として、「当たり前に登校できる喜びを感じている。」「コロナ禍で制約

が多い中、工夫して指導していただき、ありがたい。」「デジタル化、オンライン化をもっと進め

てほしい。」「学校での子どもを直接見る機会が少なかった。学校の様子が分かる発信を増やして

ほしい。」「授業参観を全学年同一日に実施してほしい。」といった声がありました。これからも

本校の教育目標である「よく考え学ぶ子」「人のために役立つ子」「心も体も強い子」を柱に、「岡

の子」の力を高めるため、授業改善に取り組んでいきたいと思います。 

 

世帯数配布 

⑤ 学校は、家庭訪問や懇談会など、保護者と話を

する機会を適切に設けている。 

 

⑦ 学校は、一人一人の子どもを大切にし、温かい

人間関係づくりに取り組んでいる。 

⑥ 学校は、子どもの安全対策について、十分に取

り組んでいる。 

⑧ 学校は、指導と評価の一体化を重点にして、子ど

もたちが「○○したくなる」授業づくりを目指しま

した。子どもたちの主体的に学びに向かう力が育っ

たと思いますか。 

 


